



## Agrupación Municipal de León

León, 12 de julio de 2014

Compañeros y compañeras:

Mañana tendremos una oportunidad de hacer historia en nuestro partido. Por primera vez, de forma directa, podremos elegir a nuestro Secretario General Federal. Un proceso que marca un hito ya que demuestra que, en nuestro partido, en el PSOE, lo más importante sois vosotros: las y los militantes.

Por ello, como Secretario General de la Agrupación Municipal de León, te animo a participar en esta votación que culmina, también, el modelo de funcionamiento que he plasmado desde mi elección. Siempre he apostado porque la voz de la militancia fuera oída y porque cada militante tuviera un voto decisivo en todos los comicios: un militante, un voto, primarias y designación directa de los concejales, procuradores, senadores o diputados.

Lograr una máxima participación en esta convocatoria no es solo esencial para dar más legitimidad al candidato elegido sino para profundizar en un camino de contribución plena en todas las decisiones. El partido ha de salir, de esta convocatoria, fuerte para ofrecer una solución a los problemas de los ciudadanos y para presentar a la sociedad la propuesta que nos lleve al Gobierno y a cambiar las políticas injustas y erróneas del Partido Popular.

Desde las 10.00 de la mañana y hasta las 20.00 horas podrás depositar tu voto para la elección del Secretario General Federal (a la que concurren los compañeros Pedro Sánchez, Eduardo Madina y José Antonio Pérez Tapias) y para designar a los 22 delegados que representarán a la Agrupación Municipal en el Congreso Provincial de elección de representantes para el Congreso Federal que se desarrollará los días 26 y 27 de julio.

Tu voz, tu voto, son ahora más importantes que nunca.

Participa

Un cordial saludo

José Antonio Diez Díaz  
SECRETARIO GENERAL